## Tennis de table : première rencontre à domicile

sudouest.fr/charente-maritime/marans/tennis-de-table-premiere-rencontre-a-domicile-8786842.php



## Publié le 09/02/2013 à 0h00

Samedi dernier, l'équipe féminine de l'ALTT Marans-Courçon, tennis de table, recevait l'équipe de Thouars pour son premier match à domicile pour le championnat par équipe Nationale 3 féminine, un match remporté par les deux-sévriennes 10 à 7. Lors des deux premières rencontres, disputées par les joueuses locales un peu crispées, les épreuves tournaient finalement en faveurs des thouarsaises, même si Sandra Morin eu deux balles de match dans le 4e set et finalement perdu 3 sets à 2.

Menées dans la rencontre 2 victoires à 0, puis 3-1, Juliette Tanty (Marans-Courçon) réalisait une belle performance sur Ursula Hervé (CSC Thouars) pour rester à deux longueurs (4-2) et finalement 6-2 avant les doubles.

Juliette, Sandra, Maëlle et Tiphaine (Marans-Courçon) continuaient de s'accrocher après des matchs serrés, perdus de justesse sur des détails. Elles réussissent à se relâcher pour mieux développer leurs jeux et s'adapter aux jeux adverses peu adaptés pour développer leurs attaques. De ce fait, elles remportaient les deux doubles assez facilement (3 sets à 0) puis les deux simples suivant, aux avantages pour recoller à 6-6. Pensant que le match était peut-être en train de basculer, les « Marans-Courçonnaises » eurent l'occasion de passer devant et après des matchs très serrés s'inclinèrent 10-7.

Malgré la défaite, il y a beaucoup de choses encourageantes. Le niveau et l'esprit sont là et le maintien accessible. Avec encore cinq matchs dont trois davantage à leur portée et des jeux plus à leurs convenances, il serait quand même préférable de pouvoir jouer plus relâcher plus tôt dans la rencontre pour ne pas courir après le score.

Prochain match à Poitiers le 16 février et à domicile le 2 mars contre Plaisance (31).